

desarrollan actividades comerciales variadas, se debe señalar que en la actualidad existe una desigualdad respecto al territorio regional. Esto se refleja en la zona del norte estatal, más específicamente estando cerca de la autopista Regional del Centro, se realizan muchas más actividades que las desarrolladas en la zona centro y sur. Esto se da pese a las grandes extensiones territoriales existentes, además de los ricos recursos con que cuentan estas áreas, desaprovechando de esta manera los factores favorables para la realización de determinadas actividades posibles de llevar a cabo.

Finalmente, cabe recordar que la preocupación por la industria comenzó durante el gobierno del General Gómez. A partir de ese momento, la misma fue creciendo paulatinamente en todo el estado hasta llegar al nivel industrial que posee Aragua en la actualidad.

Además, la agricultura siempre estuvo presente en la economía de Aragua, desde los mismos inicios fundacionales. Tal es así que por el año 1777, se realizaron los primeros cultivos de añil en la zona. Este cultivo sería de suma importancia para la economía lugareña.



Plantación de añil y procesado por método colonial.

Tiempo después, otra cosecha que fue sumamente relevante es la de los cacaotales. Éstos se pueden encontrar básicamente en las zonas de Ocumare, Chorón y Chuao, siendo uno de los mejores del mundo.

Así también, existen otros cultivos que fueron la base para el sustento y la reproducción de las poblaciones de San Mateo, Cagua, Turmero, El Consejo, La Victoria y Santa Cruz. Los cultivos que se cosechaban principalmente en estas zonas eran el café, el maíz, la caña de azúcar y el cacao.

ACTIVIDADES ECONÓMICAS DE MARACAY

El paso de los años, el aumento de la población y el crecimiento urbanístico, posibilitaron que la ciudad de Maracay sea reconocida como una de las más importantes del país. Esto resulta ser consecuencia de las actividades económicas que se llevan a cabo, primordialmente considerando aquellas actividades del sector secundario y terciario.

Además, la ciudad de Maracay se caracteriza por ser la ciudad industrial del país. Esto se debe a que, en la década del 50', la ciudad transitó un imponente proceso industrial que trajo consigo un considerable aumento de las fuentes laborales y, en consecuencia, un proceso migratorio, ya que, personas de otros estados, en búsqueda de mejores oportunidades de trabajo, inmigraron a la ciudad de Maracay.